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金融労連の情報の発信を近畿から  ～近畿地協第 6回定期大会～ 

 10月 29日（土）、近畿地協第 6回定期大会が大阪・石切「ホテルセイリュウ」にて開催され、代議員、役

員など 36人が参加しました。 

 岡野議長は議長挨拶の中で「復興をもうけの道具にしない」「パワハラ、不祥事が多発するこんな時こそ金

融労連の情報の発信が求められる」「近畿地協すべてのみなさんが参加できる活動、全員の発言を期待したい」

と述べ、政党、大阪労連、大商連と金融労連本部から田畑書記長など来賓の挨拶を受けました。 

 討論では、京都北都従組から「脱原発の取り組み」や若手組合員による「職場の実態報告」や「家族手当

の回復」「新退職金制度の育児休業期間算入」などの成果が報告されたほか、非正規のたたかい、堀江中執に

よる「『都会のすずめと田舎のすずめ』を例に餌を与えられる都会のすずめより餌を求めていく田舎のすずめ

でありたい」や機関紙活動・組織拡大運動の重要性などが具体的事例をあげて報告されました。 

 全議案が満場一致で可決され、新年度役員を選出し、大会を終了しました。 

大会で選出された役員（敬称略） 

議長    岡野 展子（池田泉州従組） 

副議長   阿部 正巳（京都北都従組） 

      浦野  弘（金融ユニオン） 

      冨士野三男（金融ユニオン） 

事務局長  福井 悦男（京都北都従組） 

事務局次長 伊藤 宗孝（金融ユニオン） 

会計監事  川村  孝（金融ユニオン） 

       畑中 茂則（金融ユニオン） 

 

大会メッセージをいただいた労組・諸団体 
●大阪自治労連 ●化学一般関西地本  
●京都総評 ●京商連 ●金融労連中国・四国地協  
●金融労連東京地連 ●金融労連北海道地協 
●建交労関西支部 ●国公労連大阪地連 
●ＪＭＩＵ大阪地本 ●自交総連大阪地連 
団結強め、飛躍の年に 
きのくに信金分会大会 

10 月 22 日、和歌山県有田郡で金融ユニオン近畿支部きのくに信金分会の第５回定期大会が開催され、組

合員 29 名中 29 名（委任状 10 含む）が参加しました。 
辻分会長は「信金合併から４年間、大きな成果は上げて来れなかったが、団結は守れたと思う。東日本大

震災以後『想定外』という言葉が多く使われるようになったが、『想定外』ということで見逃すことなく取り

組んで、飛躍の年にしよう」とあいさつ。 
本部から参加した田畑書記長は「賃金など労働条件だけでなく、仕事や家庭でのあらゆる悩み事を持ち込

んで取り組む労働組合になっていただきたい」と連帯のあいさつを行いました。 
大会では職場の話題を中心に話し合われ、全ての議案を全員一致で採択し新役員を選出しました。 
 
 

 



新三役は次のとおりです 
支部長  辻  昇三 
副支部長 森  廉始 

〃   保関 慶万 
書記長  池永 敏之 

就活前に知ってもらおう  

龍谷大学就職ガイダンスに参加 

 10 月 25 日、龍谷大学と京都総評（伏見地区労）の共催で、就職活動前に各業態の実態を知ってもらおう

と同大学の学生を対象に労働組合の代表が就職ガイダンスを行ない、約 60 人の学生が参加しました。 
金融業界として参加要請を受けた金融労連からは、近畿地協浦野副議長と本部田畑書記長が出席しました。 
第６回目を迎えたこの企画は、厳しい就職状況を反映してか、年々学生の参加が増えており、今回は、マ

スコミ・金融・公務の業態と、一般事務の実状が報告されました。 
 金融からは昨年に続いて三菱東京ＵＦＪ銀行の浦野さんが、 
「お堅い業種から不安定な業種に激変している金融機関が、経 
費を減らして利益を上げることだけに奔走し、職場で心の病に 
陥る労働者が増えている」実態や、メガバンクと信金・信組と 
の違いなどをわかりやすく報告しました。 
 参加した学生から「金融機関が求めている人材は？」との質 
問に、「経営者が求めている人材とは異なると思うが、自分の思 
いを押し殺さずぶつけられる人であり続けてほしい。（自分が） 
壊れる前に労働組合があるということを忘れないで、ひとりでも入れる我々金融ユニオンに相談して欲しい」

と熱く訴えました。（写真は、龍谷大学で講演する浦野さん） 

京都北都・定期大会成功裡に終了！ 
11月 19日(土)、宮津ロイヤルホテルで開催された従組結成 10周年記念『第 9回定期大会(代議員大会)』

には役員 24名、代議員 27名、委任状 35名、オブザーバー23名、来賓 10名、クラリネットアンサンブル 3

名、合計 122名（委任状含む）が参加しました。大会には金融労連本部松木中央執行委員長、近畿地協浦野

副議長、滋賀銀行従組澤井執行副委員長、さわやか信金（東京）従組小林中央執行委員長他 4名、金融ユニ

オン近畿支部京都北都管理職分会嶋崎さんが来賓として参加され、連帯の挨拶がありました。 

執行部提案の第 1号議案「2011年度総括と 2012年度方針(案)」、第 2号議案「2011年度決算(案)」、第 3

議案「2012年度予算(案)」が満場一致で可決され、2012年度役員についても定数の執行部推薦者が右記のと

おり全員信任されました。また、大会決議（案）として福井執行副委員長から「2011年度賃金の早期解決を

求める決議（案）」の問題提起があり、満場一致で承認されました。 

第 2 部懇親会はクラリネットアンサンブル『シュガー＆ビター』の演奏やビンゴゲームと食事を楽しみ、

大会は成功裡に終了しました。 

【京都北都信金従組 2012年度役員（三役）】 

 

役 職 名 氏  名 支 部 名 

執行委員長 阿部 正巳 大宮事務センター 

執行副委員長 荒砂 浩二 別  館 

  〃 後藤 光明 大宮支店 

  〃 吉良 元宏 篠尾支店 

  〃 堀江 一道 福知山中央支店 

  〃 四方 敏之 亀岡支店 

書 記 長 白波瀬 隆人 岡ノ町支店 


